

"Pferd in Konzert" für die Kinderkrebshilfe

Geschrieben von: Karin Schweiger
Dienstag, 12. Juni 2012 um 09:18



Schweighofen/ Südliche Weinstraße. Am 15. und 17. Juni finden in Geigers Reithaus in Schweighofen Reitvorführungen zugunsten der Kinder-Krebshilfe statt.

Der Verein für Kunst, Wohltätigkeit, Kultur Schweighofen e.V. lädt auch in diesem Jahr wieder zur Benefiz-Veranstaltung „Pferd in Konzert“ zu Gunsten der Kinderkrebshilfe an die Südliche Weinstraße ein: Am Freitag, 15. Juni, ab 19:30 Uhr, und am Sonntag, 17. Juni, ab 11:00 Uhr, werden in Geigers Reithaus Vorführungen rund ums Pferd, umrahmt von einem abwechslungsreichen Musikprogramm mit dem Jugendsinfonieorchester der Kreismusikschule Südliche Weinstraße unter der Leitung von Dietmar Wiedmann gezeigt.

Wer Pferde unter dem Sattel in ihrer natürlichen Schönheit sehen möchte; wer die Untermalung dieser ästhetischen Darbietungen durch ein Live-Orchester an der Reitbahn genießen möchte; wer damit auch noch kranken Kindern helfen möchte – der sollte sich beizeiten um Karten bemühen. Die außergewöhnliche Reithalle im wunderschönen Ambiente bietet nur begrenzt Plätze. Karten zum Preis von 15,- € reservieren kann man sich online auf www.reit-art-schweighofen.de oder telefonisch unter 06323-4377 (Mo, Mi, Fr 18-21 Uhr).

Benefit Event „Horses in Concert“ Takes Place in June

The Society for Art, Charity, Culture in Schweighofen/Germany (close to France within the "Southern Wine Road" area) invites to the benefit event "Horses in Concert". On Friday, June 15, 7:30 p.m. and on Sunday, June 17, 11 a.m. the Geiger family's riding center will open its doors to present classical riding in support of the Kinderkrebshilfe (charity organization to support children suffering from cancer).

"Horses in Concert" is a unique event which takes place for the third time. The horse presentations are accompanied by the regional symphonic youth orchestra directed by Dietmar Wiedmann.

Those who want to admire horses under saddle in their natural beauty, those who want to enjoy a live orchestra accompanying this aesthetic presentation, those who additionally want to help ill children – they should rather soon take care for tickets. The unusual riding arena with its outstanding atmosphere only offers a limited number of seats. Tickets for the price of 15 € each can be ordered online with www.reit-art-schweighofen.de or by phone (+49(0)6323-4377, Mon, Wed, Fri 6 to 9 p.m.).